Nuevos rituales de los Dioses Ahora Disponibles: Maat & Dagan - Futuras Actualizaciones en la sección de los Demonios

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Saludos a toda nuestra hermosa familia,

Estoy muy feliz una vez más para anunciar dos rituales extremadamente importantes. Estos son para la Diosa egipcia Maat y el Dios del Medio Oriente Dagon. Para los enlaces a los rituales, verifique la parte inferior del artículo.

Con respecto a Maat, ella es la Diosa egipcia antigua más estimada, bien conocida y establecida. Estaba con la humanidad desde nuestro inicio y su simbolismo es el simbolismo más importante, ya que está relacionada con la verdad y la puesta de la gente en el camino del desarrollo, la creación, el avance y la espiritualidad. Su ritual está formado alrededor de los antiguos elementos egipcios, que representan lo mejor de sí.

Como las palabras me fallarían ahora para describir incluso su grandeza remotamente, uno puede consentirse en estudios sobre esta Gran Deidad. Sin duda, es una de las diosas más fuertes, a la par con Astarté en el poder. Ella es universalmente respetada y adorada por todos los Dioses, que se postran frente a su poder y lo que ella representa, como la encarnación de la ley divina del universo mismo.

Maat - Wikipedia, la enciclopedia libre

Ahora sobre Maat, en las doctrinas del enemigo judío, la han nombrado "morax". Ese es un título difamador. Limpiaré la Alegría de Satanás de cualquier cosa que esté arraigada en las tonterías judías, ya que gran parte

conserva las nociones de blasfemia, aunque es muy "popular" mantener ciertos nombres a medida que aparecen en "círculos demonólogos". Sin embargo, estos constituyen la máxima blasfemia al usarlos.

Como tengo la tarea de aclarar esto por completo y pulir la Alegría de Satanás a un estado en el que no tendrá una carta alterada nuevamente, conozco el antiguo griego o sánscrito, por lo tanto, puedo con la guía directa de los Dioses rectificar estos temas de forma permanente. Maat ha sido sometida a serias calumnias en cómo la han llamado. En el Antiguo Griego, el nombre calumnioso que le dieron a Morax, es "Mora" que tiene que ver con la palabra "Moros" que significa "completamente estúpido" o "de inteligencia infantil", exactamente lo contrario de lo que se supone que Maat representa.

Mora también es un supuesto monstruo Mitológico Griego antiguo, que ataca a las personas en su sueño causando "parálisis del sueño", y en Sánscrito, el origen de la palabra "Mora" se correlaciona con "Mara", lo que significa muerte. El Mantra Maran es un mantra de inducción de muerte, que puede matar en el ocultismo oriental. Además, MARAX es uno de otros nombres blasfemos atribuidos a ella, también relacionados con la muerte.

Esto es inaceptable que los gentiles tengan que hablar estas palabras y blasfemar a sus propios Dioses Santos debido a la desinformación. Como resultado, todo esto se borrará.

Muchos nombres de los dioses han sido pervertidos más allá del reconocimiento. Aquellos que han sido pervertidos más allá del reconocimiento, se restaurarán sus identidades reales, y luego cualquier información de cualquier fuente judía será eliminada por completo como si nunca existiera.

Lo anterior es inaceptable y lo borraré todo. Estas menciones blasfemas de estos nombres ya no existirán en la Alegría de Satanás, incluso si las masas y otros "demonólogos" perciben estos asuntos con la "fama". Estoy sacando

a los Dioses de la oscuridad de una vez por todas, y todas las injurias y cosas desagradables de los judíos no los tocarán nunca más.

Además de los 72 "demonios goéticos" originales, también habrá otros Dioses antiguos que no figuran en la lista de los 72 demonios, que se incluirán en la Alegría de Satanás. Estos no serán demasiados. Los demonios menores también obtendrán sus rituales. Esto implicó almas particulares que son héroes deificados, o que eran Dioses encarnados en la tierra, u otros Dioses extremadamente importantes de nuestro lado. Asclepius será uno de estos para dar un ejemplo, conocido desde hace miles de años por ayudar a la humanidad a sanar incluso las dolencias más mortales, a través de rituales que se le hicieron.

Como los Demonios obtendrán sus páginas completamente profundas, la sección de demonología y Demonios en la Alegría de Satanás se elevará aún más alto a las alturas de conocimiento extremas.

Todos los elementos judíos, clasificaciones, lenguaje [Virtudes, Tronos, Querubines y otros "Rankings] que provienen de grimorios judíos o cristianos, también serán eliminados ya que son irrelevantes y peligrosos de usar, pero también engañosos. Todas las abominaciones calumniosas judías, serán eliminadas por completo. Lo único que permanecerá igual son las identidades de los Dioses y sus Sigilos que han sido propios de los Dioses, y propiedades que la Suma Sacerdotisa Maxine ha descubierto, e información precisa.

Todo esto requiere un trabajo extenso, investigación y mucho ir y venir con los dioses, por lo que espero que todos entiendan cuánto esfuerzo toman todas estas cosas. Esta es la restauración a gran escala de los antiguos principios religiosos y del satanismo eterno.

Ahora, con respecto a Dagan, él también es un Dios muy conocido, y aún más prueba de que los Dioses de los gentiles que eran tribus enemigas para los judíos y sus dioses fueron retorcidos más tarde para convertirse en

"demonios malvados" en la demonología abrahámica. Dagan es un Dios magnífico, que preside los mares y su símbolo es el pez. Esto se debe a que gobierna los reinos supernales de la mente humana. La información general sobre Dagon también se puede encontrar en línea. La gente de Dagan se ha extinguido, o han sido absorbidos por otras tribus y razas locales, conocidas como los filisteos. Los judíos se jactan de haber aniquilado a estas personas, al igual que se jactan de las personas modernas que se extinguieron en la Franja de Gaza.

Dagan es un Dios que estaba debajo de Beelzebul de poder excepcional, y es uno de los Dioses más altos y poderosos, como su ayuda y como su ayudante, siempre amoroso y cuidante para las personas que perdió. Tiene habilidades infinitas y la Alegría de Satanás será su nuevo hogar ahora y para toda la eternidad por venir.

Dagón - Wikipedia, la enciclopedia libre

Que todos vosotros seáis bendecidos eternamente al participar en estas santas tareas, y sin embargo, algo también, algo más a tener en cuenta:

Quiero cerrar este tema diciendo que las bendiciones que todos recibimos de estos en nuestra existencia, se expanden sobre la eternidad. La mayoría no tiene idea de cuán positivo y cuán bueno kármicamente es comprometerse con los Dioses de esta manera. La bendición que estos Rituales otorgarán a ti mismo, a tu descendencia, al mundo y a tu especie, no puede compararse con nada más en este mundo en su estado actual. Usa esta oportunidad como una que sólo se comparará a sí misma durante la Edad de Oro de Satán y el Satya Yuga.

Enlaces a los Rituales [A realizar del 23 al 27 de junio, ambos todos los días]:

[PDF] Ritual de poder de Dagon - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[PDF] Ritual de poder de Maat - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666